

EN RÉPONSE AU COUP DE FORCE DU GOUVERNEMENT, L'INTERSYNDICALE DE MOSELLE APPELLE À GÉNÉRALISER LA GRÈVE !



**64 ANS
C'EST NON...**

**49.3
C'EST NON !**

**NOUS NE
LÂCHONS RIEN,**

**NOUS FERONS
CÉDER LE
GOUVERNEMENT
PAR LA GRÈVE...**

**LE COMBAT
CONTINUE
JUSQU'AU
RETRAIT !**

**TOUTES ET TOUS EN GRÈVE
ET EN MANIFESTATION**

**LE 23 MARS
MANIF'
À METZ...
14 HEURES
GARE DE METZ**

L'intersyndicale appelle tous les syndicats et les sections syndicales dans les entreprises et les administrations à multiplier les actions, les piquets de grève, les barrages filtrants..., toute la semaine, et en particulier le 23 mars !

Dans l'impossibilité de trouver une majorité à l'Assemblée nationale pour faire adopter une réforme des retraites rejetée de toute part, le gouvernement a décidé de passer en force le 16 mars en recourant à la procédure du 49.3.

Il s'agit à la fois d'un échec pour le président de la République et pour le gouvernement, et d'un bras d'honneur lancé à l'ensemble des travailleuses, des travailleurs et de manière plus générale à l'ensemble de la population.

Dès l'annonce du 49.3, des rassemblements et des manifestations organisés ou spontanés, souvent massifs, ont eu lieu dans toute la France : comme à Metz, Thionville et Sarreguemines...

L'intersyndicale en Moselle considère que cette provocation ne doit pas rester sans réponse et appelle l'ensemble des syndicats et sections syndicales de toutes les organisations à généraliser la grève en organisant partout où c'est possible des débrayages et des piquets de grève, en réunissant les salariés sur tous les lieux de travail pour s'organiser.